



An den Vorsitzenden des Verwaltungsrats
des SBB Herrn Wolfgang Henseler
Rathausstraße 2
53332 Bornheim

12.09.2017

Sehr geehrter Herr Henseler,

ich bitte nachfolgenden Antrag für die Tagesordnung des nächsten Verwaltungsrats des Stadtbetrieb Bornheim AöR vorzusehen:

Beschlussentwurf:

Der Vorstand des Stadtbetriebs Bornheim AöR wird beauftragt, in einer der nächsten Sitzungen darzustellen, wie er plant, das Breitbandnetz in Bornheim auszubauen und insbesondere die künftigen Neubaugebiete, die Gewerbegebiete und die Schulen im Stadtgebiet mit schnellem Internet zu versorgen.

Sachverhalt:

Schnelles Internet ist mittlerweile in nahezu allen Lebensbereichen unerlässlich und wird in Zukunft noch mehr Bedeutung erlangen. Auch die neue Landesregierung bekennt sich in ihrem Koalitionsvertrag zu einem verbindlichen und flächendeckenden Gigabit-Netzausbau bis 2025. Auch der dort vereinbarte prioritäre Anschluss von Schulen und Gewerbegebieten an das schnelle Internet ist zu begrüßen. Ansonsten wäre die Nutzung digitaler Bildungsangebote nicht denkbar und auch die Unternehmen würden einen erheblichen Standortnachteil erfahren.

Auch die konsequente Ausweisung und Entwicklung von Wohnbaugebieten in der Stadt Bornheim erfordert einen weiteren Ausbau des Breitband-Netzes in Bornheim über die durch den SBB in Zusammenarbeit mit NetCologne bereits erstellte Grundversorgung hinaus. Nur so können unsere Einwohner an modernen Arbeitsformen wie z.B. dem Homeoffice teilnehmen oder gerade auch junge Familien ihren Kindern das Aufwachsen mit den modernen Instrumenten der digitalen Welt ermöglichen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Bernd Marx
gez. Michael Söllheim

gez. Schwarz, Wolfgang
gez. Benhard Strauff,